

VENEZUELA - Chávez emprende gira latinoamericana tras su proclamación com presidente reelecto

TeleSur

Miércoles 6 de diciembre de 2006, puesto en línea por [Manuela Garza Ascencio](#)

TeleSur - Hugo Chávez, quien por tercera vez fue elegido presidente de Venezuela, visitará esta semana Brasilia, Buenos Aires y Cochabamba. También anunció que se reunirá con el presidente electo de Nicaragua, Daniel Ortega, quien llegó al país suramericano este martes.

El presidente venezolano, Hugo Chávez, emprenderá esta semana una gira por Latinoamérica, que incluye Brasil, Argentina y Bolivia, para afianzar las relaciones bilaterales y consolidar la integración regional.

Esta será la primera gira internacional que realizará Chávez luego de haber sido reelegido presidente para el período 2007-2013.

El primer destino del periplo de Chávez será Brasilia, ciudad a la que prevé arribar el miércoles en la noche para establecer una serie de reuniones, la principal de éstas con el presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva.



Hugo Chávez

En la jornada de trabajo del jueves, el dignatario venezolano tiene pautado hacer una revisión de los "convenios" bilaterales, entre los que destacan el energético, y su "grado de avance".

"Revisiones rápidas y puntuales para fortalecer la integración latinoamericana", precisó el gobernante en conferencia de prensa ofrecida en el Palacio de Miraflores luego de que fue proclamado como presidente reelecto.

Bueno Aires será el segundo destino de Chávez, quien se entrevistará con su par argentino, Néstor Kirchner.

"Luego seguiremos a Buenos Aires, pasado mañana (jueves), estaremos con (Néstor) Kirchner celebrando, seguramente una buena copa de vino de allá degustaremos, y a trabajar, a trabajar, a trabajar", afirmó el gobernante, de acuerdo con las agencias internacionales de noticias.

El presidente venezolano también confirmó que asistirá a la Cumbre de la Comunidad Sudamericana de Naciones, evento que se realizará entre el jueves y viernes en la ciudad boliviana de Cochabamba.

Reunión con Daniel Ortega

También anunció que este martes se reunirá con el presidente electo de Nicaragua, Daniel Ortega, quien llegó al final de la tarde al aeropuerto Internacional Simón Bolívar, a unos 25 kilómetros de Caracas.

“Hoy llega Daniel Ortega, por cierto, tenemos el tiempo limitado (para una rueda de prensa) para ir a recibir al camarada comandante presidente socialista Daniel Ortega, que nos honra con su visita a Venezuela”, dijo Chávez.

Fidel Castro se recupera favorablemente

El gobernante venezolano, además, leyó un mensaje de felicitación que le fue enviado por el presidente cubano, Fidel Castro, y aseguró que los trazos de la firma del líder antillano le permiten decir que éste se está recuperando.

“No tengo duda de la recuperación de Fidel”, destacó, y se mostró complacido por la mejoría que experimentaría la salud del líder cubano, quien se encuentra recuperándose de una intervención quirúrgica que le fue practicada a finales de julio pasado por problemas intestinales.

Reforma constitucional en 2007

En la rueda de prensa de este martes, el gobernante también anunció que al regresar de su periplo nombrará la comisión que se encargará de hacer una revisión a la Carta Magna desde “la primera y hasta la última” letra, para luego proponer una reforma constitucional.

Recordó que esa propuesta de reforma deberá ser aprobada por el pueblo en un referendo, por lo que “el año que viene pudiéramos estar yendo a referendo para estar haciéndoles algunos cambios”.

También designará otras comisiones para revisar las diversas estrategias y políticas en distintas áreas, pero especialmente las referidas a la pobreza y la corrupción.

“Estas comisiones se dedicarán a evaluar las actividades en los sectores, tanto político como social y económico, y el resultado de esas evaluaciones se reportará en mejoras a nuestro proceso de inclusión de carácter socialista”, de acuerdo con la prensa local.

No obstante, sostuvo que mantendrá las políticas económicas y sociales, que después de varios años ahora es cuando están generando éxitos y avances.

Chávez precisó que se mantendrá el control de cambio de divisas extranjeras.

Cambio del embajador venezolano en Argentina

Por otro lado, el presidente venezolano anunció que decidió cambiar al embajador de Venezuela en Buenos Aires, Roger Capella, por “algunas cosas que generaron malestar en el Gobierno argentino”.

“(Capella) no regresará a Buenos Aires”, confirmó el Jefe de Estado, quien aseguró que éste hizo un buen trabajo pese al error que generó la situación que le ha llevado a cambiarle.

Chávez, no obstante, prefirió no revelar públicamente los detalles de la situación en la que Capella estuvo involucrado en Argentina.

“Tengo un gran respeto por Roger pero voy a cambiarlo”, destacó, al tiempo que dijo que pronto anunciará el nombre del sustituto de Capella, quien ya se encuentra en Venezuela.

Fuente de la imagen: [TeleSur](#).

<http://www.telesurtv.net/secciones/noticias/nota/index.php?ckl=4030>